
La Razón de México

Sección: Ciudad Página: 15

2021-11-17 05:08:08 94 cm2 $8,468.42 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Ex1geoposición transparentargasto
Por FridaSánchez
Isa.sanchez(Orazon.com.mx

LOS ALCALDES de oposición, que con-
forman la Unión de Alcaldías de la Ciu-
dad de México (UNACDMX), solicitaron
que se abra una sesión de cabildo para
“transparentar”la fórmula con la que se
distribuyen los recursos a las demarca-
ciones,y para discutir el paquete econó-
mico del 2022, antes de que seaenviado
alCongreso capitalino,con lafinalidadde
que los gobiernos que encabezan estén
coordinados con elGobierno centraly no
“subordinados”.

“Tieneque haberreglasparaqueparti-
cipemos en

económico, y paraque podamos actuali-
zar el que podamos cumplir con las fun-
ciones que establece la Constitución”,
aseguró ayerMauricio Tabe,vocero de la
agrupación y alcaldedeMiguel Hidalgo.

En rueda deprensa,elalcalde

“nopodemos resolver los problemas con
saliva”.

En su turno, la alcaldesa de Álvaro
Obregón, Lía Limón, aseguró que no se
ha transparentado eldiseño de la fórmu-
la con la que se distribuyen los recursos
a las alcaldías.

Por su parte,el alcaldede Benito Juá-
rez,Santiago Taboada,solicitóque lo que
se invierteparaelsectordeinfraestructu-
ra,se distribuya también en las alcaldías
de oposición.

Más tarde, el partido Morena en la
capital sostuvo que la petición de más
presupuesto de la UNACDMX, es para
“gastos suntuarios, dispendio y exceso

LOS ALCALDES plantearonunasesión de
cabildoparadiscutirsobre elpresupuesto.




